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ПОРА    БОЛЬШОГО    МОЛОКА

НА    С К О Р У РУКУ
Когда мы пришли на ферму

Сижно третьего отделения сов-

хоза «Родина», то невольно

стали свидетелями такой кар-

тины: рабочие полеводческой
бригады, орудуя вилами, на-

гружали очередную телегу се-

ном.

— Привезли к нам этот стог,

да сено оказалось совершенно

непригодным к скармливанию
скоту, велено вывезти его с

территории скотного двора, —

объяснила полевод Ангелина
Смирнова.

В свое время на лугах отде-

ления была скошена" отличная

трава, но она залежалась

в прокосах. Плохо просу-

шенное сено сложили в стог. За
заготовку корма совхоз упла-

тил деньги. Стог привезли на

ферму. Почерневшее, заплесне-

велое сено оказалось несъедоб-
ным. Теперь от него очищают

территорию  скотного  двора.

Когда разговор зашел о вы-

полнении животноводами своих

обязательств по надою молока,

то доярки и пастухи-скотники
посетовали на ряд трудностей.
На скотном дворе в зимний
период не было запарочной ка-

меры, в которой можно обра-
батывать недоброкачественное
сено. По этой причине часть

кормов не пришлось использо-

вать. Погасить задолженность

по производству молока мож-

но в наступивший период паст-

бищного содержания скота. Не-
далеко от скотного двора под-

готовили долголетнее культур-

ное пастбище, огородили его.

В загонах поднялась молодая

сочная трава, но руководители

отделения до определенного

времени запретили пасти здесь

скот. И пастухи-скотники
А. Петраускас и П. Беряев вы-

нуждены были гонять коров по

болотистым лесам.

— Сейчас выпас у нас хо-

роший, —говорит пастух А. Пет-
раускас. — Два дня пасли ко-

ров ^в загоне, а потом нам ска-

зали, чтобы выгоняли стадо на

поля многолетних трав, где за-

желтела сурепка.

Дело в том, что в ближай-
шие    дни    поля    многолетних

РЕЙД
„ЗНАМЕНИ    ТРУДА'

трав пойдут под перепашку.

Здесь решено в срочном поряд-

ке высеять силосные культуры.

Казалось бы, руководители от-

деления правы. Действительно,
заросли сурепки надо уничто-

жать. Но ведь сделать это мож-

но было значительно раньше.

А то ведь не по-хозяйски полу-

чилось. Скот гоняли на расстоя-

ние 4 — 5 километров в лес, а

почему бы на поля многолетних

трав, зараженные сурепкой, не

выгнать скот раньше? А теперь

вместе с сурепкой будут унич

тожены значительные запасы

культурных трав, которых, по

словам пастухов, хватило бы
для прокорма стада не меньше

чем на две недели.

В загонах долголетнего куль-

турного пастбища сейчас пере-

растает трава. Растения скоро

огрубеют, их животные обычно
поедают неохотно.

— Пошлем на пастбище ко-

сарей, скосим траву на сено. —

говорит заведующая фермой
В. Николаева.

Отличные корма — главный
резерв повышения продуктив-

ности дойного стада. Решают
эту проблему в третьем отделе-

нии совхоза «Родина» на ско-

рую руку, без хозяйских раз-

думий. Есть н другие пробле-
мы. Например, не решен воп-

рос с водопоем. В настоящее

время, когда скот пасется иа

полях многолетних трав, его

гоняют на водопой иа речку

Сиженку. А начнется пастьба
в загонах? В тех местах Си-
женка уже меняет свой цвет.

Дело в том, что шахта № 3
сбрасывает в речку сланцевую

золу, и вода здесь совершенно

черная с нефтяными расплы-

вами. Поить ею коров нельзя.

— Вопрос водоснабжения
нас, пастухов, очень волнует, —

говорит А. Петраускас. Он
должен быть решен в самые

ближайшие дни.

И еще проблема. Это кадры.

Часто меняются доярки. Брига-
дира комплексной бригады
И. Морозова и управляющего

отделением В . Захаренкова
это мало тревожит. Руководи-
тели в бригаде не занимаются

воспитанием доярок, не окру-

жили их заботой, вниманием.

Из постоянных работниц фермы
можно здесь назвать пока

двух. Это А. Лебедева и 3. Ми-
хеева. Остальные — новые лю-

ди. Для того, чтобы изучить

индивидуальные особенности
каждого животного, без чего

немыслим путь к повышению

их продуктивности, требуется
время. Только с годами дояр-

ка овладевает настоящим ма-

стерством.

Ферма — основной цех сов-

хоза. И от того, насколько ква-

лифицированные кадры, какие

созданы условия для выполне-

ния принятых социалистиче-

ских обязательств, зависит их

выполнение.

На ферме Сижно от каждой '

коровы в этом году необходи-
мо получить по 3.400 килограм-

мов молока. Досягаемая ли это

высота для животноводов? Да,
но при одном условии, если ка-

ждый работник скотного двора

будет проявлять личную ини-

циативу п если она будет под-

хвачена руководителями отде-

ления.

Перед животноводами по-

ставлена задача: за паст-

бищный период содержания

скота получить от каждой ко-

ровы по 1.580 килограммов мо-

лока. Долг каждого работника
фермы — творчески подойти к

решению вопросов повышения

продуктивности дойного стада,

сделать вое возможное для то-

го, чтобы задание второго года

девятой пятилетки было вы-

полнено.

Участники рейда: 3. НОЖ-
КИНА — заведующая ав-

токлубом отдела культуры

горисполкома, В. НИКИ-
ТИН — селькор, В. ПАПУ-
ШИ Н — сотрудник редак-
ции.

В городе и районе
0 Партийный комитет комбината «Сланцы» обсудил на своем

заседании итоги учебы в системе партийного и комсомольского про-

свещения и задачи на новый учебный год. Доклад сделала заведую-

щая кабинетом политического просвещения комбината А. П. Быкова,
содоклад — председатель методического совета при парткоме 3. А.
Краснова. Обсуждены также итоги занятий в школах коммунисти-

ческого труда. С докладом по этому вопросу выступил заместитель

председателя профсоюзного  комитета комбината Ф. В. Семенов.

0 Драматический коллектив Д ма культуры горняков подготовил

новую постановку — комедию Н. В. Гоголя «Женитьба». Спектакль
уже посмотрели жители Загривья,3аручья, Переволока, Монастырь-
ка и других сельских населенных пунктов нашего района. В по-

недельник, 12 июня, драматический коллектив покажет свою премье-

ру сланцевчанам на сцене Дома культуры горняков.

0 Открылась «республика» пионерского и комсомольского акти-

ва в Пешню. 150 школьников пройдут обучение стилю и методам

пионерской и комсомольской работы в школах на новый учебный год.

Хроника     событий

\   к    50-летию    ссср      "   0       н   А   ш   Е   й
СТРАНЕ

................................................... I

чугун в 1944 году и вот уже 28-

лет находится в строю. Чтобы до

#^               конца использовать старую домну,

решено брать от нее металл до тех

пор, пока не соберут полносты»

новую. Эта новая печь монти-

руется на... колесах. Когда придет

время, старую домну разрушат,,

сделают фундамент и новую дом-

ну передвинут на нужное место с

помощью лебедок.

Строители треста «Челябметал-

лургстрой» управления «Урал-

стальконструкция» решили »

честь 50-летия образования:

СССР завершить монтаж печи к:

15 декабря.

и    л            т,                '                     Ча снимке:  ставится    первыиг
Челябинск.   Рядом с действую-                                                     г

щей доменной печью № 1 на Че-     блок К0Ж Уха шахть1 Доменной пе-
лябинском металлургическом заво-     чи.

де идет монтаж навой печи. Эта         фото ^ Клипи        д,

домна будет почти в два раза мощ-                                         г
нее старой, которая дала первый                           Фотохроника ТАСС    1

Винницкая область. Год от года

хорошеют села на Украине. В се-
ле Тимановка Тульчинского райо-
на в последнее время «а средства
колхоза имени Суворова построе-

но много производствеиных и об-
щественных зданий. В центре села

высятся Дом культуры, а рядом —

широкоформатный           кинотеатр

«Космос» на 350 мест.

На снимке: недавно построенный
кинотеатр «Космос».     На втором

плане — колхозный Дом культу-

ры.

Фото Е. Копыта.
Фотохроника ТАСС

НА    СТРОИТЕЛЬНЫХ    ПЛОЩАДКАХ

— В строительном деле неред-

ко бывает, — говорит бригадир
плотничьей бригады третьего

строительного участка Егор Алек-
сандрович Устинских, — мелочь

сдерлсивает все строительство. Вот
и сейчас мы «споткнулись» на

подоконных досках.

И бригадир с горечью   расска-

зал,   что деревообделочники ком-

^.бината     «Стройдеталь»    нередко

ставят препоны на их пути. Сей-

час бригада работает на строя-

щемся здании общежития для го-

родского профессионально - тех-

нического училища. По графику
деревообделочники должны были
в апреле-мае поставить на объект
псе подоконные доски. Но вот уже

идет июнь, а досок все нет и нет.

\ ведь в строительстве существу-

ет строгая очередность производ-

ственных работ. Нельзя же, в са-

мом деле, сперва наклеить на сте-

ПОДВОДЯТ ПОСТАВЩИКИ
ны обои, а потом их штукатурить,     невыгодно изготовлять небольшие
Так и с подоконными досками.         партий изделий.

Но деревообделочники не вы-         Как бы там ни было, но строи-

полняют своих обязательств не     а ели простаивают по вине постав-

только по подоконникам. Недо-     щщев столярных изделий. Растя-

стает до сих пор отдельных типов     гиваются, понятно, и сроки строй-

дверей. Задерживается, как пра-     тельства. Так не пора ли в по-

вило, поставка тех дверных бло-     ставках «столярки» навести дол-

ков, которых требуется на объект     жный порядок,

сравнительно небольшое количе-

ство. Видимо, деревообделочникам                                Н. НИКОЛАЕВ.

16 июня 1972 года в 14 ча-

сов в зале заседаний ГК КПСС
состоится встреча коммуни-

стов-пенсионеров с руководя-

щими работниками городского

комитета партии и исполкома

городского Совета депутатов

трудящихся.

К СВЕДЕНИЮ
СЕКРЕТАРЕЙ
ПАРТИЙНЫХ

ОРГАНИЗАЦИЙ
И    ПОЛИТИНФОРМАТОРОВ

Очередной семинар  политин-
форматоров состоится  14 июня
1972   года   в   кабинете   полити-

ческого просвещения ГК КПСС.
Начало в  17 часов.

Отдел пропаганды

и агитации ГК КПСС.



Пар ииная   жизнь

УСПЕШНАЯ РАБОТА коллек-
тива предприятия складывает-

ся из усилий и трудового вклада

каждого его члена, каждого ра-
ботника. Постоянно увеличивать

зтот вклад, сегодня трудиться

.лучше, чем вчера, а завтра —луч-
ше, чем сегодня, — вот первейший
долг ка|Ждого рабочего, и прежде
всего коммуниста.

Воспитание всех коммунистов в

духе высокой ответственности за

порученное дело, повышение их

авангардной роли в труде, обшс-
■ственно - . политической и хозяй-
■ственной жизни предприятия дол-
жно занимать одно из первых

■мест в деятельности первичных

парторганизаций.
Городской комитет КПСС в пос-

.ледние годы многое    делает    для

.активизации  коммунистов,  для по-

вышения  их авангардной роли на
лроиэводсиве    и    в общественной
жизни.    Достигнуты определенные

успехи. Оживилась работа в пер-
вичных я цеховых организац-иях и

•партийных группах.    Большинство
-коммунистов    имеют     постоянные

партийные      поручения,      активно
участвуют   в  обшественной   жизни

■коллективов.

Одним из средств действенного
товарищеского контроля за рабо-
той коммунистов и помощи им ста-

ли отчеты коммунистов о выпол-
нении ими требований Программы
и Устава КПСС. Обобщая и ана-

лизируя материалы отчетов ком-

мунистов на партсобраниях, мож-

но сделать вывод, что в тех ор-

ганизациях, где вдумчиво подхо-
дят к подготовке отчетов, они

приносят пользу. Приведу не-

•сколько примеров. В первичной
партийной организации станции

•Сланцы в декабре прошлого го-

да состоялось партийное собра-
ние, на котором о проделанной ра-

боте отчитались руководители

группы народного контроля стан-

ции Сланцы А. Л. Журавлев и

станции Рудничная В. С. Попков.

КОММУНИСТ

ОТЧИТЫВАЕТСЯ
Коммунисты критически подошли

к отчетам этих товарищей. Отме-
тив положительную работу А. Л.
Журавлева по руководству груп-

пой народного контроля, они ука-

зали на недостатки, которые име-

ют место.

Одновременно партийное собра-
ние в своем постановлении наме-
тило ряд мероприятий, призван-

ных улучшить работу группы на-

родного контроля на станции

Сланцы и отметило недисциплини-

рованность и халатное отношение

к выполнению партийного поруче-

ния коммуниста В. С. Попкова.
Собрание рекомендовало избрать
председателем поста народного

контроля на станции Рудничная
Н. Фомину, выразив тем самым

недоверие коммунисту В. С. Поп-
кову."

Первичная парторганизация не

может терпимо относиться к тем,

у кого слово расходится с делом.

И если коммунист почему-то осла-

бил требовательность к себе, стал

работать хуже, проявлять халат-

ность, ' недисциплинированность,

то парторганизация призвана тут

же вмешаться, разобраться в при-

чинах такого поведения члена

КПСС. Каждый случай нерадиво-

го .отношения коммуниста к пору-

ченному делу, каждый факт сры-

ва им заданий, нарушений трудо-

вой дисциплины не может не вы-

звать тревоги у первичной партор-

ганизации, так как это накладыва-

ет пятно на весь партийный кол-

лектив. И реагировать на это пар-

тийная организация должна быст-
ро и остро, чтобы все работающие

видели,    что  с  коммуниста  спрос

больше,  чем с других.

Есть  еще  и  такие  коммунисты,

которые    перевыполняют  задания,

не нарушают трудовую дисципли-

ну, но работают без огонька. Шо-

фер лесокомбината М. Ф.  Василь-
ев   —  хороший  производственник.

Партийная   организация   рекомен-

довала избрать его председателем

цехового комитета профсоюза. Но
тов. Васильев не только не взялся

за это дело, но своим неправиль-

ным  огоношениейи    к     партийному
поручению способствовал  развалу

профсоюзной работы в цехе. Мало
того,    ему    показалось  обремени-
тельным платить членские партий-
ные и профсоюзные    взносы.    Он
положил   на  стол  секретаря   пар-

тийной    организации      партийный
билет.    Вот  примео  того,  к  чему

приводит запущенность работы    с

людьми.    Партийная  организация,

пооекомендовав    избрать тов. Ва-„
спльева    председателем    цехкома,

забыла о нем, ни разу ни на засе-

даниях    бюро,    ни  на   партийных
собраниях   не   заслушала   его   от-

чет- о выполнении  партийного по-

ручения,  не  подсказала  и  не на-

правляла его  работу.    И  вот ре-

зультат.    Партийной   организации

лесокомбината,   и   в   первую   оче-

редь ее секретарю Т. И.  Кулаче-
нок,   нужно  сделать   необходимые
выводы  и  учесть,  что  воспитание

коммунистов  в духе    высокой от-

ветственности за  порученное дело

проходит успешнее в тех  партор-

ганизациях,    где  проявляется  по-

стоянная    забота    о    соблюдении

ленинских норм партийной жизни,

о дальнейшем развитии партийной
демократии и укреплении партий-
ной дисциплины.

Во многих партийных организа-

циях заслушивают сообщения
коммунистов об их производствен-

ной и общественной деятельности.

Эта форма контроля за выполне-

нием партийных поручений комму-

нистами сейчас в связи с решени-

ями майского Пленума ЦК КПСС
приобретает особое значение. До
обмена партийны.х документов ка-

ждый коммунист, независимо от

того, какое бы поручение он ни

выполнял, обязан отчитаться пе-

ред своими  товарищами.

Хорошо проходят отчеты ком-

мунистов в партийных организа-

циях Сланцевского производствен-

ного объединения грузового авто-

транспорта, комбината «Стройде-
таль», цементного завода, совхоза

«•Аврора»   и   многих других.

В настоящее время более поло-

вины всех коммунистов городской
партийной оогаинзации отчитались

на партийных собраниях о выпол-

нении ими партийных поручений. И
каждый раз, принимая участие в

работе партийного собрания, убе-
ждаешься в том, что только тогда

отчет приносит пользу, когда ком-

мунисты подходят к этому со

всей ответственностью. В партий-
ных организациях, составляя ме-

сячные, квартальные планы рабо-
ты, необходимо предусматривать в

них сообщения коммунистов по

определенным вопросам. И, как

свидетельствуют факты, по-дело-

ьому они проходят тогда, когда

на одном партийном собрании за-

слушивают одного-двух товари-

щей. Это позволяет без спешки, в

спокойной обстановке обстоятель-
но обсудить их работу, принять

конкретное пешение.

Ю.  АЗАРЕНКО,
инструктор  орготдела горкома

КПСС.

В НОГУ
СО  ВРЕМЕНЕМ

Издали виден огромный
монтаж, посвященный бО-летию
образования Советского Сою-
за. Когда автобусы подъезжа-

ют к остановке комбината
«Сланцы», то каждый пасса-

жиг) видит флаги братских рес-

публик, входящих в состав

СССР. Эта огромная компози-

ция с любовью выполнена ху-

дожниками комбината Юрием
Константиновичем Смирновым
и Александром Яковлевичем
Котовым. Она — одна из мно-

гих работ, сделанных за пос-

леднее время художниками.

— Мы стараемся работать
так, — говорит Юрий Смирнов,

—чтобы выполненная нами на-

глядная агитация не только

шла в ногу с жизнью, но и за-

глядывала вперед, опережала

время.

Забот у художников много.

На комбинате они периодиче-

ски заменяют всю наглядную

агитацию. На асфальтирован-
ной дорожке, что ведет из го-

рода на комбинат, установили

восемь щитов, на которых на-

чертаны экономические показа-

тели комбината, за которые он

борется в девятой пятилетке.

Для подшефного совхоза «Ро-
дина» художники сделали 12
щитов, отражающих борьбу
сельских тружеников за пре-

творение в жизнь решений
XXIV съезда КПСС.

В мастерской художников —

всегда деловая, рабочая обста-
новка. Они пишут лозунги,

плакаты, делают монтажи,

композиции.

П. АРТЕМЬЕВ,
рабкор.
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ПОДВЕДЕНЫ    ИТОГИ
31 мая в клубе производствен-

ного объединения грузового авто-

транспорта состоялась партийная
теоретическая конференция на те-

му: «Образование и развитие

СССР — торжество ленинской на-

циональной политики».

В конференции приняли участие

55 членов партии, а также рабо-

чие и служащие объединения —

слушатели школ коммунистическо-

го труда.

С содержательным докладом на

тему: «Марксистско-ленинская
программа по национальному воп-

росу» выступил старший мастер

объединения коммунист А. Г.
Педранг.     Подробно, с   глубоким

знанием темы построил свое вы-

ступление инженер-технолог ком-

мунист С. А. Желязков.
Хорошо подготовили свои до-

клады коммунисты шофер С. И.

Ильин, начальник ОТК Н. Н. Ре-
вунец, секретарь партбюро Т. А.
Долгова.

Конференция прошла активно.

В. АЛЕКСАНДРОВ.

ЗАБОТА
О ЖИТЕЛЯХ

Прямо из окон домов семнадца-
того квартала видны могучие ели.
Открыв окно, можно услышать
пение птиц. Образцовый порядок
и во дворах. Администрация це-
меитного завода постоянно забо-
тится об этом.

—  Заботу о людях, проживаю-

щих в семнадцатом квартале, —

говорит начальник ЖКО Федор
Ивашович Иванов, — мы считаем

главной своей задачей.

—   А что для этого делается?

—   Провели большие работы на
детской площадке. Устаяовили ка-
русели, оборудовали теянишый
корт, баюкетбошьиые, волейболь-
ные площаики, соорудили качалки.

Все рабопы выполняют плотник,
пеясионер Иван Васильевич Хлы-
стов и его товарищ по труду Алек-
сей Тимофеевич Капустин. Они ус-
тановят также 30 садовых дива-
нов для отдыха праждан.

Завком цементного^завода заку-
пит для ребят на 300 рублей спор-
тивной   одежды.

П. ГОРБУНОВ,
рабкор.

Н    с в с с и и    городского   Совета
МНЕНИЕ

С ЛАИЦЕВЧАН

ЧТО    ХОЧЕТ   ПОКУПАТЕЛЬ

2 стр.     9 июня 1972 года

22 июня 1972 года на своей VII
сессии Сланцевсиий городской Со-
вет депутатов трудящихся обсудит
вопрос «О состоянии и мерах

улучшения работы преприятий тор-

говли и обществеиного питания

города и района в свете постанов-

лений ЦК КПСС и Совета Мини-
стров СССР».

Исполком горсовета обратился к

трудящимся района с просьбой
вносить свои предложения, на-

правленные на улучшение торгово-

го оболуживаиия, и поступил, ко-

нечно, правильно. Совет с народом

— великое дело.

Я тоже хочу поделиться своими
соображениями по данному пово-

ду, т. к. значимость вопроса, выно-

симого на сессию, невозможно пе-

реоценить.

В слаяцевской торговле за пос-
ледние годы наметились карди-

нальные сдвиги в иа.правлании при-

дания «избе красных углов». Тор-
говые помещения — городские ма-

газины — увеличились в размерах

и получили современное оборудо-
вание.

А вот «красных -пирогов» в этих

магазинах не всегда можно увидеть

в необходимых количествах и же-

лаемого сорта и качества.

Один раз в год зимой произво-

дится запись нуждающихся в при-

обретении холодильников. Навер-
ное, жителям Сланцев не очень
приятно проводить зимнюю ночь
около магазина в ожидании запи-

си. Необходимо что-то придумать,

чтобы запись проводить в теялом

помещении (это совершенно необ-
ходимое мероприятие, обеспечива-
ющее получение нужиого в хозяй-
стве предмета в течение года и в

порядке очереди, без фокусов и

спекуляции).
Что мешает начать торговлю ме-

белью по образцам? Нам говорят,

что размеры торгового зала не по-
зволяют организовать выставку

этих самых образцов. А почему

нельзя сделать фотографии гарни-

туров, положить альбом этих фо-
тографий в магазине «Клен» на

какой-нибудь стол и, сами пони-
маете, начать прием заказов?
Каждый сшанцевчанян — не при-

езжий из соседних областей —

также смог бы записать заказ на

ковер нужного ему размера и сто-

имости и получить его без драки

в течение квартала или полугодия.

Совершенно непонятно почему,

несмотря на изобилие в стране

верхней одежды и обуви, приобре-
тать их в Сланцах приходится в

основном в дни привоза, ловить

эти счастливые дни и совершать
покупку в толчее и духоте в не-

удобное время. Почему нельзя за-
благовременно записать заказ,

скажем, на демисезонное пальто

определенного размера, фасона,
цвета и стоимости и получить за-

казанное в течение квартала? Что
мешает обеспечить сланцевчанку

сапогами из кожзаменителя нуж-

ного цвета и размера «ли туфлями
желаемого размера, цвета и фасо-
на, на том или ином каблуке, под-

ходящей стоимости?
Заказ облегчил бы задачу работ-

виюов, едущих на базы для отбора
товара, полностью отпаяй бы
случаи получения изделий хотя

бы из кримнленовой ткани одного

цвета и размера в неоправданно

больших количествах.

И не делали бы тогда попыток

покупательницы во что бы то ни

стало втиснуть ногу в узкий ту-

фель, не пришлось бы им мучи-

тельно думать, сколько ваты при-

дется напихать в носок: иначе по-

купка вообще не состоится!
И, может быть, было бы исклю-

чено затоваривание кое-какими

предметами.
Нам представляется, что пора

перейти от обслуживания покупа-

теля вообще, потребности которого

далеко не всегда принимаются во

внимание, потому что не создан

механизм изучения этих потребно-
стей, к обслуживанию покупателя

живого и конкретного. И путь для

этого только один — книги заказов

во всех промтоварных магазинах,

причем для работы с ними, а не
для рекламы: мол, все у нас есть,

даже система предварительных за-

казов. Нет в Сланцах этой систе-

мы!

А как она необходима!

Г. ПЛЮСНИН.

ПСКОВСКАЯ ОБЛАСТЬ. Кол-
хоз «Смычка» Великолукского
района начал разводить кроли-

ков. 600 маток поселили в боль-
шом светлом крольчатнике. На-^^
чиная с будущего года,' колхоз

будет продавать до 40 тонн кро-

личьего мяса. А с постройкой
второго крольчатника государ-
ство будет получать 75 — 80 токм

мяса в год. В настоящее время

«Смычка» снабжает племенным

молодняком хозяйства, в кото- ■^

рых создаются подобные фер- ^
мы. Уже в этом году разведе-
нием кроликов в области зай-
мутся   10  колхозов   и  совхозов.

НА СНИМКЕ: общий вид
крольчатника. На переднем
плане — работница фермы
О. Осколкова.

Фото А. Овчинникова.
Фотохроника ТАСС

НАМ ОТВЕЧАЮТ

«ДОРОГА   ЛОЖКА
К ОБЕДУ»

По поводу этой заметки, на-

печатанной в 105-м номере гэ^

зеты, ответил директор молоко-

завода П. И. Андреев. Он пи-

шет: «Заметка обсуждалась на

расширенном производственном

совещании. Молочные продук-

ты действительно доставлялись

в столовую № 10 с опозданием.

В настоящее время график по-

грузки автомашины пересмот-

рен. Молоко и молочные про-

дукты доставляются в столо-

вую  вовремя». Ж



ПИСЬМА   ЧИТАТЕЛЕЙ
Город   твой — заботься   о   нем!

СНОВА   О   ГАЗЕТНЫХ
ВИТРИНАХ

Был обычный выходной
день. На конечной автобусной
остановке скошшось много на-

роду. Это одно из самых ожив-

ленных мест в нашем городе.

И не случайно напротив дома

№ 8 по улице Маяковского по-

мещена газетная витрина. На
ней регулярно вывешивается

«Советская Россия». Вот и на

ятот раз несколько молодых лю-

дей, ожидая автобус, отправи-

лись почитать свежий номер,

но недовольные сразу же вер-

нулись обратно.

—   Страшно подойти к вит-

рине, — сказал один.

—  Как будто ее вымазали

солидолом, — уточнил другой.

—   Краска облупилась...

—   А ра1мка вся перекоси-

лась...

—  Кто же следит за витри-

ной? — возмущались молодые

люди.

Действительно, к витрине

неприятно подойти. Голубая
когда-то   краска     облупилась.

Вся доска от клейстера стала

темной. На газету наклеива-

ются другие объявления, хотя

рядом стоит огромный стальной
щит с несколькими «окнами»

для объявлений. Его поставили

еще осенью прошлого года, да

так и забыли покрасить, доде-

лать. Своим «ржавым» видом

он производит неприятное впе-

чатление на людей.

Газетные витрины в городе

находятся в заброшенном со-

стоянии. На улице Жуковского

между домами №№ 15 и 17

вывешивается газета «Изве-

стия». Но витрина для нее вы-

глядит неказисто. То же самое

можно сказать о газетной
витрине на улице Маяковского
у домов №№ 16 и 14, где вы-

вешивается «Ленинградская
правда».

Года три тому назад газета

«Знамя труда» уже писала об
этом. Но этого срока не хва-

тило, чтобы те, кому положе-

но, навели порядок с газетны-

ми витринами.

П.   БУШАГИН,
рабкор.

УЛИТА
ЕДЕТ...

12 ноября 1969 года наша

газета сообщила, что главный
архитектор города В. Ф. Панфи-
ленок ответил на письмо чита-

теля газеты Д. Смольского:
«Работа по оформлению по-

стоянной композиции при въез-

де в Сланцы будет продолжена

весной будущего года. Что ка-

сается конкурса на лучший
проект герба города, то подго-

товка к нему ведется. О сроках

конкурса будет объявлено».
Как мы все знаем, в настоя-

щее время оформление въезда

в Сланцы уже закончено. С
гербом города дело обстоит ху-

же.

В декабре 1970 года или

январе 1971 года в нашей га-

зете был официально объявлен
конкурс. Установлен срок пред-

ставления проектов — 8 фев-
раля 1971 года. С тех пор про-

шло немало дней... Дважды на-

поминалось В. Ф. Панфиленку,
что пора бы уже объявить ре-

зультаты конкурса. Последова-
ли обещания, и на них все кон-

чилось. Не пора ли сообщить
общественности, где и когда

будут выставлены проекты,

кто входит в соответствующую

комиссию.
Н. НИКОЛЬСКИЙ.

А   ЕСЛИ   ПОШЛЮТ?
& Я живу в двухэтажном доме по

улице Дзержинского. На первом

этаже в лестничной клетке в один

ряд выстроились стандартные

почтовые ящики. Письмоносец те-

перь может почти одновременно

обслужить несколько квартир, и в

этом смысл проведенной в прош-

лом году городским узлом связи

реконструкции. Ведь раньше в

двухэтажных домах почтовые

ящики были устроены в дверях

каждой квартиры, и письмоносцу

приходилось ежедневно делать

более длинные концы, чем он это

делает сейчас.
Все почтовые ящики запирают-

ся одинаковыми ключами,   и   тем

0 не менее «-эпоху доверия, когда

активно внедряются магазины

самообслуживания и открывается

свооодныи доступ к товарам, та-

кое положение не должно вызы-

вать беспокойств. Действительно,
в большинстве случаев до подпис-

чиков в целости доходят газеты

и журналы.

Но все же кое-где находятся

таинственные невидимки: они не

видят смысла в расходовании де-

нег на подписку и предпочитают

досконально знакомиться с важ-

нейшими событиями в мире, ны-

ряя в чужой почтовый ящик. Та-
ким именно образом какой-то со-

сед знакомился с «Основами вза-

имоотношений СССР и США»,
опубликованными в № 124 «Из-
вестий», выкрав этот номер газе-

ты из моего почтового ящика, до-

рогу в который он успешно осво-

ил в прошлом году во время кос-

мических полетов.

Не нахожу слов, чтоб. должным

образом охарактеризовать такой
поступок и такого соседа. Несо-
мненно, он рассчитывает сохра-

нить инкогнито. Не пошлют же

из-за двухкопеечной газеты ро-

зыскную собаку!?
А что будет, если пошлют? И

не посмотрят, что газета стоит

две копейки. Да опубликуют фа-
милию мелкого воришки на все-

общее позорище.

В отделении связи говорят, что

случай со мной не единичный, что

время от времени поступают по-

добные жалобы и от других жи-

телей нашего города.

Не пора ли сказать подобным
любителям    информации:      руки

прочь от чужого почтового ящика.

Н. ДУБРОВИН.
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КРОМЕ   ОСНОВНОЙ  ПРОДУКЦИИ
Ярославская область. -   На Ры-

бткком моторостроительном заво-

де, кроме 'основной продукции —

тракторных двигателей, освое-

но производство сепараторов «Са-
ту)р«-2». Эта машина предназиаяе-
на для разделееия цельного моло-
ка на сливки и обрат. Производи-
тельность машины 50 литров мо-
лока в час. Эта продукции, кото-
рой недавно приовоян государот-

венный Энак каяесгоа, пользуется

повышенным опросам жителей
сельской местности.

В этом году предприятие изго-
тоиит более 350 тысяч сепараторов,
а к концу пятилетки выпуск их
будет доведен до полумиллиона в

год.

На снимке: сборщики сетара-

торного участка Г. Околодкова
(слева)  и А. Щипкова.

Фото И. Дынина.
Фотохроника ТАСС

МОДНО
И   ПРАКТИЧНО

Восьмидесяти новым образцам
ленинградской одежды присвоен

государственный Знак качества.

В этой коллекции — женские и

мужские пальто и костюмы,

платья, детская одежда, белье, го-

ловные уборы. Все они выполнены

из красивых добротных тканей.

Сразу же после аттестации фаб-
рика «Большевичка» начала мас-

совое производство демисезонных

женских пальто из драпа со съем-

ной пелериной, укороченных паль-

то с брюками из клетчатых тканей
для девушек, прогулочных жен-

ских костюмов. Мастера одежды

объединения имени Володарского
приступили к изготовлению муж-

ских комплектов из жилета и

брюк, удлиненных демисезонных

пальто, костюмов в морском стиле.

(ЛенТАСС)

ВИКТОР НИКАНДРОВ

п о д в и
юны

»

:
■ Очерки    из    истории
■ Осьминского
■

■

Штщ

комсомольского   подполья
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(Начало в №№ 98, 99, 101,
102,   104—106,   108,   112—114)

Однажды я и Тамара Прыга-
чева — друг моего детства —

получили, как нам казалось,

весьма сложное задание —сне-

сти свежую газету в деревню

Бор-2, где стояли немцы, и

передать ее знакомой женщине

— Марии Лисаковой, в кото-

рую я была влюблена: она бы-
ла веселая, смелая, задорная,

словоохотливая... На полпути

нас встретили немцы. Они оста-

новили нас и стали спрашивать,

куда и за чем мы идем. Мы бой-
ко отвечали иа вопросы их пе-

реводчика, так, как учила нас

моя мама. Нам поверили, что

мы идем навестить больную
тетю. А газета находилась за

наскоро пришитой подкладкой
в штанишках. Она даже не

шуршала и не прощупывалась.

Благополучно вернувшись, мы

услыхали лестное обещание:
«Теперь будете почтальонами».

И вот мне мама вручила па-

кет. Сказала: «Он секретный
и не должен попасть в руки

немцев». А снести его нужно

было в Старополье, где по-

стоянно стоял вражеский гар-

низон и полицейский отряд,

возглавляемый каким-то неве-

домым мне Ка^ой. Мама объ-
яснила, как пройти к дому, в

котором жила руководитель

Старопольского подполья Ва-
лентина Павловна Волкова,
уже виденная мною в Лужках
— она заходила к маме. Мне
удалось миновать встречи с

опасными людьми. Пакет был
вручен нужному человеку.

Помню, как мама говорила •

мне, что лучше обойти опасно-

го человека, чем, столкнувшись

с ним, выкручиваться. И я, ко-

нечно, с помощью мамы на-

училась находить тропинки, по

которым никто, кроме меня,

не ходил. Помню, как удивля-

лась К. Я. Петрова, жившая

тогда в Доложске, где стоял

гарнизон немцев, когда я по-

являлась у нее на пороге, бес-
шумно, никем не замеченная. А
ведь мне приходилось и ползти,

и прятаться за строениями, ле-

жать между грядок, иногда и

больше часу.

Под густой елкой, росшей на

пригорке Яхновского ручья,

был тайник. Туда я носила

продукты, стираную одежду,

отпечатанные газеты... И
странно, ни разу не встретила

там ни одного партизана. А
ведь все это предназначалось

им. В обмен на увесистые уз-

лы я забирала скромные паке-

ты — чуть потолще обычного
письма. Что в них было — я

не знала и узнать не пыталась.

Теперь думаю, что так из леса

пересылались в подпольную ти-

пографию тексты статей для

набора  газет и листовок».

Да, Геля оказалась догадли-

вой. Подпольная типография,
которой «управлял» Славик
Прыгачев ■— 17-летний юноша,

работала именно так: из леса

получали тексты, а в лес посы-

лали готовую продукцию —

газеты и листовки. На этой свя-

зи могли использоваться толь-

ко находчивые и предприимчи-

вые люди. Такими были Геля
Субботина и Коля Никитин —

пастушок, обслуживавший дру-

гой тайник, к которому он на-

ведывался через день: один

день был Гелии, а другой —

его.

Представьте на минуту, что

было бы, если бы комсомол не

сумел  воспитать  столь отчаян-
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НА СНИМКЕ:    Геля   Суб-
ботина  (ныне Гавриченкова).

ных, смелых и выдержанных

пионеров, как Коля Никитин и

Геля Субботина: кто мог бы
поддерживать столь постоян-

ную связь отряда с типографи-
ей? Ведь не прийти к тайнику
в «свой» день нельзя, даже если

в этот день по деревне ходит

часовой противника. Иначе со-

рвется плановая работа типо-

графии.
Геля пишет: «Мой скромный

труд был высоко оценен прави-

тельством. Я награждена ме-

далью «Партизану Отечествен-
ной войны» 1-й' степени. И
я теперь горжусь тем, что

внесла небольшую лепту моего

труда в борьбу с фашистами».
И здесь мы видим скромность:

ее «небольшая лепта» равна

героизму, не единожды прояв-

ленному. Но, видимо, психоло-

гия героев укладывается в од-

но понятие — скромность. Они,
как Лена Нестерова, свои дей-
ствия определяют одним сло-

вом — «сделаю!». И в самом

деле, чего тут рассуждать? Раз
это нужно Родине, значит ком-

сомолец должен сделать. И не

беда, если при этом кто-то по-

гибнет, как погибли Саша Ве-
ников и Коля Никитин. Война
без жертв не бывает. Кто-то
гибнет, зато уцелевшие идут

дальше.

Пионеры и комсомольцы

Лужковской организации дей-
ствовали прекрасно, сознавая,

что выживут не все, но зато

победа над злым и коварным

врагом  будет  обеспечена.
Именно это — сознание сво-

его долга —позволяло лужков-

ским комсомольцам, когда это-

го требовали интересы Родины,
становиться наборщиками, связ-

ными, подрывниками, а иногда

и членами «военного совета»,

определяющими тактику и. стра-

тегию борьбы.
В подтверждение этого вы-

вода приведу такой факт. В
«почтовом ящике» мы обнару-
жили пачку листовок, акку-

ратно завернутую в клеенку.

Это было воззвание «К населе-

нию Осьминского района». По
всему было видно, что изгото-

вили его неопытные люди:

шрифт перепутан — курсив

вперемешку с корпусом, слово

«фашисты» набрано с пропис-

ной буквы, в слове «дней» про-

пущено «е».

(Продолжение следует)
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Для   трушенинов   села

МАРШРУТЫ   АГИТБРИГАДЫ
Закончила свое выступ-

ление в совхозах района
агитбригада районного
Дома культуры. В ее со-

ставе было 6 человек.

Агитбригада побывала во

всех хозяйствах.
Первыми с ее програм-

мой познакомились жи-

вотноводы фермы Морди
совхоза «Осьминский».
Затем были выступления

в ремонтно-механических
мастерских,             клубах,
красных уголках.

Сценарий выступления

готовила на местном ма-

териале методист Дома
культуры Е. Беляцкая.
Участники бригады рас-

сказывали о делах в хо-

зяйстве, в районе, приво-

дили свежие цифры и фак-
ты. Назвались имена пе-

редовиков.

Во время концертов до-

ставалось и нерадивым

работникам. Директор
районного Дома культуры

А. Петрова и музыкаль-

ный руководитель Г. Ни-
кандров с большим успе-

хом исполняли частушки,

написанные на местном

материале.

Участники агитбригады
выпускали «боевые лист-

ки», «молнии». В совхозе

«Старопольский» они вы-

пустили «Колючку», в ко-

торой критиковалась ра-

бочая совхоза Е. Гандю-
хина.

Тепло встречали зрите-

ли выступления Г. Соко-
ловой и Е. Кирилловой.
После каждого концерта

участникам агитбригады
дарили цветы.

Надо отметить, что

агитбригада районного
Дома культуры выступает

в совхозах района уже

четвертый год.

Л. МАМОНТОВА,
заведующая Попковогор-
ской библиотекой, участни-

ца агитбригады.

НАШИ    КОНСУЛЬТАЦИИ

Медики    советуют,    рассказываю т

СОБИРАЙТЕ

ЛЕКАРСТВЕННОЕ   СЫРЬЕ
Земля наша щедра и плодород-

на... Луга, горы, лееа, степи, да-

же болота и пустыни дарят людям

тысячи разнообразных растений, .в
большинстве своем целебных. Для
изготовления лекарств использу-

ются корни и корневища, листья,

цветы, плоды, семена, травы и

стебельки. Но надо хорошо знать,

где, когда и какие растения мож-

но собирать, как с ними обращать-
ся. Вот несколько советов об
этом.

Прелсде всего о погоде. Это
очень важно. Лекарственное сырье

следует собирать только в хоро-

ший ясный день, когда растения

обсохнут от дождя и росы.

Известно также, что действую-
щие вещества накапливаются не

во всем цветке или плоде, ^ в от-

дельных его частях и не всегда, а

только в определенные фазы его

роста. В одних случаях это про-

исходит тогда, когда распускают-

ся бутоны, в других — ,во время

цветения, в 'третьих — увядания.

Значит и сбор следует приурочить

к этому моменту. Иначе — какая

ценность сырью.

Вот, например, сосна. На вет-

вях ее множатся смолистые ко-

нические почки, густо покрытые

чешуйками. Собирать их надо,

пока чешуйки плотно прижаты к

«бокам», замкнуты. Когда же эти

<крылышки» начнут уже расхо-

диться, сырье станет непригодным

для изготовления лекарств.

Чтобы и впредь в наших апте-

ках был большой выбор лекарст-

венных растений, чтобы фарма-
цевтические заводы в изобилии
производили высокоэффективные
лечебные препараты — активно

включайтесь в заготовку лекар-

ственного сырья.

И.   ВАСИЛЬЕВА.

(ТАСС)

ОСТОРОЖНО    НА    ВОДЕ
Наступает купальный сезон. На

берегах рек и озер становится

многолюдно. Подавляющее боль-
шинство отдыхающих правильно

ведет себя на воде. Свыше 200 че-

ловек прошли обучение на кур-

сах водителей маломерного флота
и получили права. В настоящее

время производится обмен судо-

вых билетов и получение новых

номеров. Согласно решению испол-

кома городского Совета депутатов

трудящихся все граждане, имею-

щие лодки и катера, должны за-

регистрировать их до 20 июня. В
этот же срок регистрируют мало-

мерный флот и представляют его

на технический осмотр все органи-

зации.

На всех базах отдыха до 20
июня должны быть созданы ве-

домственные    спасательные посты.

снабженные всеми спасательными

средствами. Исполнительный ко-

митет городского Совета обязал
директора торга И. Иванова и

председателя правления райпо
В. Воробьеву организовать в сво-

их магазинах продажу всех спаса-

тельных  средств.

С наступлением лета на водо-

емах можно видеть все больше
любителей прогулок на лодках и

катерах. Отдельные товарищи уже

сейчас нарушают правила поведе-

ния иа воде. Приведу такой при-

мер. А. Муковня получил новые

права и лодку передал несовер-

ц.еннолетнему сыну, который стал

нарушать правила плавания, ме-

шать другим. Получили замечания

И. Иванов, А. Дроздов. Кстати
сказать, А. Дроздов получил лод-

ку   на   прокатной   базе,    заложив

документ, которой должен быть
всегда при себе. Начальник про-
катной базы бытпромкомбината
Ф. Короткевич, когда ему сделали
по поводу такой выдачи замеча-

ние, ответил:

— Нам лцшь бы платили день-

На этой базе часто нарушаются

правила выдачи. Здесь могут вы-

дать лодку и тому, кто явился сю-

да в нетрезвом вице. Правила по-
ведения людей на воде не выве-

шены. Спасательный пост не орга-
низован. Спасательных средств яв-

но недостает.

Товарищи! Будьте осторожны

на воде! Помните: нарушение пра-

вил поведения на водоемах при-

водит к несчастным случаям.  Ра-

бочий        комбината         «Сланцы»
А. Король, будучи в пьяном виде,

решил искупаться и утонул. А
ведь с ним были его товарищи, ко-

торые не удержали его.

Решением исполкома горсовета

в городе создана общественная
навигационно - техническая инс-

пекция во главе с заместителем на-

чальника отдела внутренних дел

В. Соколовым, которая обязана

навести строгий порядок в пове-

дении граждан на воде.

Товарищи! Соблюдайте правила

поведения на воде, берегите свою

жизнь, не купайтесь в неположен-

ных местах. Особенно оберегайте
своих детей. Будьте осторожны,

не нарушайте 1 правила плавания

на маломерных судах.

в. тютюков,
председатель Сланцевского го-

родского  совета  ОСВОД.

Югославия. Завершено соо-

ружение гидроэнергетической и

судоходной системы «Джер-
дап» на Дунае, которая строи-

лась совместными усилиями

Югославии и Румынии. Пер-
вые ее агрегаты введены в

строй почти два года назад,

последний — в мае. Для соо-

ружения главных объектов —

двух          гидроэлектростанций,

югославской и румынской,
мощностью по 1.050 мегаватт

каждая, двух судоходных

шлюзов и водосливной плоти-

ны — понадобилось вынуть

7.200 тысяч кубометров грун-

та, 3,5 миллиона кубометров
скальной породы, уложить пол-

тора миллиона кубометров бе-
тона, 62 тысячи тонн армату-

ры, смонтировать 45 тысяч

тонн оборудования. Гидроэнер-

гетический и судохоллый ком-

плекс у Железных Ворот воз-

водился при широком эконо-

мическом и техническом содей-
ствии Советского Союза.

На снимке: участок гидро-

энергетического           комплекса

«Джердап».

Фото  ТАНЮГ— ТАСС

Зам. редактора

И. В. СТЕПАНОВ

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, II ИЮНЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

—   «На  зарядку  становись!».  9.20
—  Новости. 9.30 — Цветное теле-

видение. Для детей: «Рушничок».
Развлекательная  программа.   10.00
—   «Сегодня — День работников
легкой промышленности». 10.30 —

«Музыкальный киоск». 11.00 —

Художественный    фильм «Как мы

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ.    9 июня

—  «Цена быстрых секунд». Нача-
ло в 17, 19, 21 час.

ДОМ  КУЛЬТУРЫ  ГОРНЯКОВ.
9  июня — «Прерия». Начало в 17,
19 часов. Французский кинофильм
«Казимир». Начало в 21  час.

КИНОТЕАТР «ТРУД».    9 июня

—   «Молодые» («Мосфильм»). На-
чало в 10, 11.50, 14.20, 16.10, 18.20,
20.10, 22 часа. 10 июня — «Моло-
дые». Начало в 11.50, 14.20, 16.10,
18.20, 20.10, 22 часа. Для детей.
«Двойное  окружение».    Начало  в

10  часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 9 июня —

«Разрешите взлет». Начало в 17,
19, 20 часов 30 минут. 10 июня —

«Риск». Начало в 17, 19, 21 час.

искали Тишку». 12.00 — Концерт
ансамбля танца «Юность» Воро-
нежского Дома культуры. 12.30—
«Новости дня». Киножурнал. 12.45
—  «Семь дней совхоза «Гигант».
Передача 7-я. 13.40 — Концерт по

заявкам работников легкой про-

мышленности. 14.25 — Новости.
14.30 — «Лесная академия».  15.00
—   Для воинов Советской Армии
и    Флота.    15.30 — «Шаг...    еще

шаг». 16.15 — «Телевизионный на-

родный университет». 17.00
Цветное телевидение. Мультфиль-
мы. 18.00 — Новости. 19.00 —

Цветное телевидение. «Клуб кино-

путешествий». 20.00 — М. Анча-
ров — «День за днем». Телевизи-
онный спектакль, V часть. 21.00 —

«Время». 21.30 — Цветное телеви-
дение. Художественный фильм
«Кукла»,   II   серил.

!

ГПТУ № 15   города СЛАНЦЫ

ОБЪЯВЛЯЕТ     ПРИЕМ

ПРОДАЖА    ЦЫПЛЯТ

НАСЕЛЕНИЮ   ГОРОДА    СЛАНЦЫ

будет производится в субботу,    10 июня,    с 8 часов

на рынке в Лучках.
Волосовская ИПС.

утра

СЛАНЦЕВСКОМУ ЛЕСОКОМБИНАТУ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

ЖЕСТЯНЩИКИ, ШОФЕРЫ,
ЭЛЕКТРИКИ.
Оплата труда по договоренности.

В поликлинике центральной районной больницы 13— 1
| 14 июня будет работать бригада Ленинградской ортопе- |
| дической фабрики. Посетителям иметь паспорт и пен- 5
! сионное удостоверение.

юношей и девушек в возрасте 14 — 17 лет

с   образованием   8 — 10 классов

на 1972 — 73 учебный год для обучения специальностям:

СЛЕСАРЕЙ-МОНТАЖНИКОВ МЕТАЛЛОКОНСТРУКЦИЙ,
МОНТАЖНИКОВ КОНСТРУКЦИЙ-КАМЕНЩИКОВ (срок

обучения 2 года),
ПЛОТНИКОВ,
ШВЕЙ-МОТОРИСТОК  (срок обучения  1  год).
С получением среднего образования и специальности со сроком

обучения 3 года:                                                                                 ,

ЭЛ ЕКТРОГАЗОСВАРЩИКОВ,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЕЙ  УЧАСТКА ШАХТ,
СЛЕСАРЕЙ-МОНТАЖНИКОВ  МЕТАЛЛОКОНСТРУКЦИЙ,
СЛЕСАРЕЙ-САНТЕХНИКОВ И ПО РЕМОНТУ ОБОРУДОВА-

НИЯ,                                                                       ^
МАЛЯРОВ-ШТУКАТУРОВ,
ШВЕЙ ЛЕГКОГО КОНФЕКЦИОНА.
Начало занятий I сентября. Принятые в училище обеспечива-

ются бесплатным питанием, обмундированием и получают 33 про-
цента от заработанной суммы в период практики. Иногородним пре-
доставляется общежитие.

Для поступления необходимы  документы:
1.  Свидетельство о рождении (оодлинник) ,

2.  Документ об образовании.
3.  Справка с места жительства.

4.  Характеристика  с места учебы.
5.  Фотокарточки 3x4   6 штук.

Документы принимаются ежедневно с 9 до 17 часов.

Газета выходит
по   вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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